

Pressemitteilung

Freiburg, 20. November 2019

AWO und Sparkasse starten gemeinsam die 10. Weihnachtspäckchenaktion

Geschenke machen Freude! Ganz besonders ältere und oft auch einsame Menschen freuen sich sehr, wenn sie ein Weihnachtsgeschenk bekommen. Leider gibt es immer mehr einsame Senioren/-innen, viele auch mit nur geringer Rente. Für diese organisiert die Arbeiterwohlfahrt Freiburg, im Jubiläumsjahr des 100jährigen Bestehens der AWO, nun bereits die 10. Aktion „Weihnachten mit Herz“. In den Wohnheimen der AWO weiß man, wie sehr die Päckchen von den Empfängern wertgeschätzt werden. Dabei geht es weniger um den materiellen Aspekt, sondern vor allem um das Gefühl „Jemand denkt an mich!“.

Die Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau unterstützt diese Aktion sowohl finanziell als auch organisatorisch und personell als Beitrag zur Förderung des Gemeinwohls. Alle Freiburger/-innen sind nun aufgerufen, zu helfen und Päckchen zu spenden. Im **Aktionszeitraum von 25. November bis 12. Dezember** können die Geschenke in Form eines gefüllten Schuhkartons in allen Geschäftsstellen der Sparkasse und natürlich auch direkt bei allen AWO-Einrichtungen abgegeben werden. Alternativ sind selbstverständlich auch Geldspenden willkommen, dafür liegen in den Geschäftsstellen der Sparkasse vorgefertigte Überweisungsaufträge bereit.

Infos zur Weihnachtsaktion 2019 wurden von Herrn Wöllert, Geschäftsführer der AWO Freiburg, Frau Winterhalter und Frau Kemper von der AWO in einem gemeinsamen Pressegespräch mit Vertretern der Sparkasse am 14. November bekannt gegeben. Weitere Details finden Sie unter www.awo-freiburg.de.

(Fotos: Sparkasse)



v.l.n.r.: Frau Kemper, Frau Winterhalter, Herr Wöllert: AWO, Frau Schwarz, Herr Ringwald, Herr Crnjac, Herr Mayer: Sparkasse



v.l.n.r.: Herr Ringwald, Herr Wöllert, Frau Schwarz, Frau Kemper, Frau Winterhalter, Herr Crnjac



10 Jahre Gutes!